



Mobiles Caritas Hospiz Korneuburg/Stockerau

Angebote für Kinder

Im Ehrenamtsteam Korneuburg/Stockerau arbeiten speziell ausgebildete HospizbegleiterInnen auch mit Kindern

Unsere Angebote sind

- Einzelbegleitung für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene, die einen geliebten oder nahestehenden Menschen durch Tod verloren haben
- Trauergruppen für Kinder und Jugendliche
- Hospiz macht Schule

Mobiles Caritas Hospiz
Team Korneuburg/Stockerau
Kirchenplatz 3
2000 Stockerau
Tel: 0664/829 44 75

Kinder in der Trauer begleiten

Einzelbegleitung

Kinder stehen Gefühlen wie Trauer, Ohnmacht und Wut oft hilflos gegenüber. In der individuellen Begleitung werden sie durch Entlastungs- und Informationsgespräche unterstützt, ihre Gefühle zuzulassen, auszudrücken und damit umzugehen. Gemeinsam werden Kraftquellen gefunden und Erinnerungen bewahrt.

Kindertrauergruppe

Für erwachsene Hinterbliebene ist die Trauerbegleitung der Kinder durch die eigene Betroffenheit oft schwierig.

In der Gruppe erfahren Kinder Solidarität und Gemeinschaft. Sie können sich ihrer Entwicklung gemäß mit den Themen Sterben, Tod und Trauer auseinandersetzen. Spielerische und kreative Möglichkeiten helfen ihnen dabei. Der Austausch mit gleichaltrig Betroffenen wird von Kindern sehr positiv erlebt.

Hospiz macht Schule

(ein Projekt des Landesverbandes Hospiz NÖ)

Kinder und Jugendliche erfahren eine wertschätzende Haltung im Umgang mit Abschied, Sterben und Trauer. Sie sollen ermutigt werden, offen mit Tod, Abschied und Trauer umzugehen.

Das Konzept orientiert sich an den SchülerInnen und wird individuell auf ihr Alter und ihre Bedürfnisse abgestimmt.

Mobiles Caritas Hospiz
Team Korneuburg/Stockerau
Kirchenplatz 3
2000 Stockerau

Koordinatorin: Anita Kohl
0664/829 44 75
anita.kohl@caritas-wien.at
Telefonisch erreichen Sie uns
Mo-Fr, 8-12 Uhr